

14.6.75



„Wo ich bin, soll auch mein Diener sein.“  
Joh. 12,26

Während im Lande die Angelus-Glocke läutete, hat Jesus Christus, der ewige Hohepriester, am 14. Juni 1975, um 12.00 Uhr, im Krankenhaus in Mindelheim seinen treuen Diener, unseren lieben Mitbruder

## **Pater Emil Berberich**

**Salesianer Don Boscós**

unerwartet, doch wohl vorbereitet, in die ewige Heimat abgerufen. Er stand im 70. Lebensjahr, im 40. Jahr seines Priestertums und im 49. Jahr seines Ordenslebens.

Wir bitten, unseres Mitbruders im Gebet und beim hl. Opfer zu gedenken.

Mannheim, den 14. Juni 1975

In christlicher Trauer:

**Die Geschwister  
und Angehörigen**

**Die Salesianer Don Boscós**  
Mannheim-Almenhof, Karl-Blind-Str.6

Seelenamt in Conzelebration für den Verstorbenen am Mittwoch, dem 18. Juni 1975, um 19 Uhr, in der Maria-Hilf-Kirche Mannheim-Almenhof.

Requiem (Conzelebration) und Beerdigung finden in der Heimatpfarrei Bann/Pfalz am Donnerstag, dem 19. Juni 1975, um 14.00 Uhr, statt.  
Von Mannheim-Almenhof fährt ein Bus um 12.00 Uhr nach Bann.

